

Waldrallye des AMC Kerzenheim

Das eine Rallye auch ohne technisches Gefährt machbar ist, bewiesen 15 Kinder und Jugendliche des AMC Kerzenheim und der Gemeinde Kerzenheim.

Unter Führung des AMC Vorsitzenden Wolfgang Schmitt, seines Zeichen Revierförster, fand eine sog. Waldrallye statt.

Unter Einhaltung der Corona Regeln zogen die 15 Teilnehmer im wahrsten Sinne des Wortes an einem Strick.

Es galt verschiedene Aufgaben zu lösen, die unter dem Aspekt Wald und Umweltschutz stehen. So hielten die Kinder Augen und Ohren auf, wenn Wolfgang Schmitt an den einzelnen Stationen ausführlich und einprägsam die Bedeutung „Mensch-Tier-Umwelt“ erklärte.

An einigen Beispielen wurde vermittelt, was es für Arten von Bäumen gibt, welche Tierarten es in den heimischen Wäldern gibt und vieles mehr.

Natürlich kam der Spaß auch nicht zu kurz, denn zum Abschluss gab es einen Fahrradparcour zu bewältigen. Kleine Schwierigkeitsgrade mussten überwunden werden, sehr gut kam die „Wasserdurchfahrt“ an, so gab es wenigstens eine kleine Abkühlung.











